

Fecha 14.07.2014	Sección Nacional	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

TOMAN PROTESTA A COMITÉ INTERSECRETARIAL

Huixquilucan, Méx.- El alcalde de Huixquilucan José Reynol Neyra González, tomó protesta a los integrantes del Comité Municipal Intersecretarial para la implementación de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, con lo que de manera oficial se ponen en marcha acciones derivadas de este programa federal para abatir los índices de marginalidad en algunas comunidades.

Al dar la bienvenida a los representantes de las distintas instancias federales, estatales y municipales reunidas en el

Museo de la Cultura, Neyra González informó que Huixquilucan en el mes de abril logró su incorporación a este programa federal, “si bien es cierto que tenemos una zona del municipio que no está en condiciones de marginalidad, también lo es que en otras existen esos indicadores, lo que nos llevó a hacer las gestiones necesarias para lograr el reconocimiento como parte

integral de este importante programa nacional”, indicó.

De esa manera, explicó “encontramos eco en los fun-

cionares federales para ser incorporados, combatir y abatir estos índices de marginalidad que afectan a algunas de nuestras comunidades”; asimismo indicó que Huixquilucan estará

“en la mejor disposición, no sólo de recibirlos y de colaborar conjuntamente, sino de participar activamente en todas las actividades de este Comité en favor del municipio”.

Ante los coordinadores regionales de la SEDESOL, Neyra González informó que hace unos días arrancó de manera oficial el programa de Comedores Comunitarios.

